

DOI: 10.18572/1812-3805-2018-8-77-79

Становление и развитие организационно-правовой структуры Новороссийского морского пароходства в советский период

*Ланцева Вероника Юрьевна,
преподаватель кафедры
теории и истории государства и права
Института морского транспортного менеджмента,
экономики и права Государственного морского университета
имени адмирала Федора Федоровича Ушакова,
кандидат юридических наук
lantseva.v@yandex.ru*

В статье проводится исследование организационно-правовой структуры Новороссийского морского пароходства с момента его обособления в 1967 г. до реорганизации в открытое акционерное общество в 1992 г. на основе архивных материалов фонда послереволюционного периода Р-140 «Открытое акционерное общество "Новороссийское морское пароходство"» Управления архива администрации муниципального образования город Новороссийск.

Ключевые слова: морское пароходство, торговый порт, танкер, организационно-правовая структура, Министерство морского флота.

The Establishment and Development of the Organizational and Legal Structure of the Novorossiysk Maritime Steamship Company in the Soviet Period

*Lantseva Veronika Yu.
Lecturer of the Department of Theory and History of State and Law of the Institute of Maritime Transport Management,
Economy and Law of the Admiral Ushakov Maritime State University
Candidate of Legal Sciences*

The article investigates the organizational and legal structure of the Novorossiysk Shipping Company from the moment it was segregated in 1967 to reorganization into a joint-stock company in 1992 on the basis of the archive materials of the post-revolutionary period fund P-140 "Open Joint Stock Company Novorossiysk Shipping Company city of Novorossiysk" of Novorossiysk Archive management administration.

Keywords: sea shipping company, commercial port, tanker, organizational and legal structure, Ministry of the Navy.